

Listo para el salto final

Pipe Areta participó en los juegos olímpicos de Roma, Tokio y México y, después de muchos éxitos atléticos, se retiró del deporte y se hizo sacerdote. Ahora, el padre Felipe recuerda muy bien uno de los consejos que le dio san Josemaría: “la cuestión es estar siempre preparado para el salto final”.

13/08/2015

Luis Felipe “Pipe” Areta Samperiz, consiguió el primer diploma olímpico del atletismo español en Tokio 1964. Empezó a jugar al baloncesto a los 15 años y fue uno de los mejores atletas españoles de su época: 13 campeonatos de España de salto de longitud y 21 de triple salto.

Participó en los Juegos Olímpicos de Roma 60, Tokio 64 y México 68. En Tokio, con su sexto puesto, logaría el diploma olímpico. Fue medalla de oro en los Juegos Iberoamericanos (Madrid 62) y en los Mediterráneos (Nápoles 63).

Areta se retiró del deporte y se hizo sacerdote. Desde entonces es el padre Pipe y ha sido profesor y director espiritual. En “La Contraportada” de “El Partido de las 12” de la Cadena COPE es entrevistado por Victorio Duque, a quien le cuenta anécdotas de aquella época y su relación con san

Josemaría Escrivá de Balaguer,
fundador del Opus Dei.

“Con esto de los saltos tuve una gran relación con el fundador del Opus Dei. Le regalaba trofeos. Él me animaba y me decía cosas que me venían bien: 'prepárate a fondo, al mismo tiempo que te preparas para el salto final...pero dentro de 90 años, eh'", explica el padre Pipe.

“Tendrás alegrías, tendrás cosas que van bien y otras que van mal. Tendrás lesiones, tendrás dificultades pero la cuestión es estar siempre preparado para el salto final", añade el sacerdote, "que es lo que estoy haciendo ahora".

Su paso del atletismo al sacerdocio fue un paso normal en su vida. Pidió la admisión al Opus Dei tres días después de batir el récord de España y cuando se la dieron, siguió saltando y siendo el mismo: “Eso sí hacía las cosas tratando de ver a Dios, en todo

y en los demás", afirma en la entrevista: "La providencia de Dios nos lleva a cada uno por un camino particular para llegar a la meta".

Enlaces relacionados:

Pioneros olímpicos, 50 años después

Álvaro Real

Aleteia.org

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/listo-para-el-salto-final/> (24/02/2026)